

## La SEV desesperada vuelve a convocar a maestros que decidieron no presentar la evaluación punitiva.

**Por: La Redacción. 20/01/2016**

En el marco de la brutal golpiza que personal de la SEV y de la Secretaría de Seguridad Pública propinaron a los maestros de Veracruz que exigían un diálogo vinculante, la Secretaria de Educación de Veracruz alardeaba que prácticamente todos los docentes convocados a evaluarse lo habían hecho, por tanto, todos estaban de acuerdo con la evaluación punitiva y eran pocos los que protestaban.

Estas declaraciones, chocan con los cientos de notificaciones ilegales que las autoridades están haciendo llegar en esta semana a los maestros que decidieron no presentar la evaluación punitiva como medida de protesta. Se les está notificando de manera ilegal que deben presentarse este fin de semana. ¿Mintió la autoridad? ¿Entonces es alto el número de los docentes que decidieron no presentar la evaluación punitiva?

En un rápido sondeo los maestros que se encuentran en lucha contra la Reforma laboral en educación, reiteran que no se presentarán a esta nueva convocatoria, toda vez que las notificaciones son ilegales y la evaluación esta mal diseñada, ya que no evalúa el desempeño.

Integrantes del MMPV, el Colectivo Insurgencia Magisterial y otros grupos en lucha, reiteran que no se presentarán a esta nueva convocatoria para que presenten el examen y confirman el llamado para participar el sábado 23 a las 9:00 de la mañana, en la concentración estatal para exigir al gobierno el pago inmediato de los adeudos que mantiene con el magisterio veracruzano.

Examen

**Fecha de creación**  
2016/01/20